

ACOMPañARÁ LA LEGISLATURA AL EJECUTIVO: PACO VÁZQUEZ

EN LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO Y OTROS TEMAS FUNDAMENTALES, EL CONGRESO MEXIQUENSE IRÁ DE LA MANO Y EN CONSENSO CON LA GOBERNADORA, ASEGURA EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA.

JUAN CARLOS PAREDES

Las condiciones políticas en el Estado de México han cambiado, aunque algunos diputados aún no lo comprendan, señala Francisco "Paco" Vázquez, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Legislatura estatal.

Vázquez aclaró que no hay prisa por recibir y analizar el presupuesto de egresos e ingresos para 2025.

"Hay que considerar que el nuevo gobierno federal acaba de asumir funciones, lo que sin duda retrasará

un poco la propuesta del presupuesto", comentó el diputado texcocano.

Aseguró, sin embargo, que el presupuesto estará listo y aprobado a más tardar el 15 de diciembre, conforme a las disposiciones legales.

Paco Vázquez también anticipó que habrá ajustes en el presupuesto estatal, derivados del Plan de Desarrollo.

De cualquier manera, puntualizó, la Legislatura estatal acompañará al Poder Ejecutivo mexiquense.

